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MERCADO S/A A O3 CAPITAL SURGIU HÁ SETE ANOS E ADMINISTRA CERCA
DE R$ 1,5 BILHÃO DO PATRIMÔNIO DA FAMÍLIA DINIZ
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R A P I D I N H A S

R$10,8
milhões

é quanto o Facebook doou para
a ONGAção da Cidadania, que
destinará os recursos para
combater a fome no Brasil

» A venda demotos caiu 15% em
2020— fatores como renda e
dificuldades na obtenção de
crédito pesaram no resultado.
Para destravar os negócios, a
Boa Vista lançou um software
que ajuda concessionárias e
instituições financeiras a
identificar, commaior precisão,
clientes propensos e não
propensos a aceitar um
financiamento.

»» DDeesseennvvoollvviiddoo ppeelloo rreeccéémm--
iinnaauugguurraaddoo CCeennttrroo ddee EExxcceellêênncciiaa
eemm AAnnaallyyttiiccss ((CCEEAA)) ddaa BBooaa VViissttaa,,
oo ssooffttwwaarree uuttiilliizzaa iinnffoorrmmaaççõõeess
ddoo hhiissttóórriiccoo ddoo SSCCPPCC ee ddoo
CCaaddaassttrroo PPoossiittiivvoo ppaarraa
iiddeennttiiffiiccaarr aass ppeessssooaass qquuee ppooddeemm
ccoommpprraarrmmoottooss ffiinnaanncciiaaddaass..NNooss
tteesstteess iinniicciiaaiiss,, oo sseerrvviiççoo ggeerroouu
ggaannhhooss nnaa aapprroovvaaççããoo ddaass
ooffeerrttaass ddee 440000%% eemm rreellaaççããoo
aaoossmmooddeellooss ttrraaddiicciioonnaaiiss ddee
aannáálliissee ddee ccrrééddiittoo..

»Muitos analisas dizem que
bitcoins são ativos arriscados
demais para despertar o
interesse de grandes empresas.
Eles estão errados. Como parte
de sua estratégia de tesouraria, o
Mercado Livre, maior plataforma
de e-commerce da América
Latina, comprou US$ 7,8milhões
emmoedas digitais no primeiro
trimestre de 2021.

»»MMeerrccaaddoo aaqquueecciiddoo??UUmm
lleevvaannttaammeennttoo ddaaOOLLXX,, uummaa ddaass
mmaaiioorreess ppllaattaaffoorrmmaass ddee
ccoomméérrcciioo eelleettrrôônniiccoo ddoo ppaaííss,,
iiddeennttiiffiiccoouu aavvaannççoo ddee 112200%% nnaass
vveennddaass ddee iitteennss aannuunncciiaaddooss ccoomm
oo tteerrmmoo ““DDiiaa ddaassMMããeess””.. AA
aannáálliissee ccoommppaarroouu ooss ddaaddooss ddee
aabbrriill ddeessttee aannoo eemm rreellaaççããoo aaoo
mmeessmmoommêêss ddee 22002200,, ppeerrííooddoo
qquuee aanntteecceeddee aa ddaattaa..
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Abola fora da Centauro
Épreciso ficar atento àsmídias sociais.Há

algunsdias, a rededemateriais esportivos
Centauro fezdiversaspostagensque
exaltavamoCorinthians e tripudiavamoSão
Paulo.Oconteúdo revoltoua torcida são-
paulina, que lançouummovimentode
boicote à empresa. Pressionada, aCentauro
sedesculpou:“Reconhecemosabola fora”. A
Centauro éumacompanhiade capital aberto
commilhares de investidores—muitos
torcemparaoSãoPaulo—evende camisas
de futebol, inclusivedo tricolor paulista.

Conciliar filhos comhome
office é novo desafio
Aempresa de recrutamentoRobertHalf

realizouumestudopara detectar os desafios
impostos aos profissionais durante a
pandemia. Conciliar homeoffice comos
filhos emcasa é opontomais crítico para
38%dos entrevistados. Alémdisso, 26%dos
respondentes indicaramo cuidado coma
saúdemental comoponto de atenção, 18%
apontarama falta de tempopara cuidar de si
e outros 18%escolherama falta de empatia
dos gestores. Ao todo, 2.379 profissionais
participaramda sondagem.

EmpresadeAbilio
Dinizabrefundopara
investidorcomum
Ogrupo Península, responsável pela administração do patrimônio do

empresário Abilio Diniz, abrirá as portas para o investidor comum.Desde
ontem, a O3 Capital, gestora de recursos do grupo, está aberta para
receber aportes do varejo— trata-se de uma surpreendente e inesperada
mudança de foco. “É ummomento de grandes oportunidades no
mercado”, disse Abilio durante a apresentação do projeto. A O3 Capital
surgiu há sete anos e administra cerca de R$ 1,5 bilhão do patrimônio da
família Diniz. Segundo os gestores do fundo, ele está aberto para aportes a
partir de R$ 1mil (investidores em geral) ou R$ 5mil (investidores
qualificados, donos de aomenos R$ 1milhão) e ficará disponível nas
plataformas do Banco Inter, BTGDigital, Modal, Órama,Vitreo eWarren.
Após longa trajetória no varejo, Diniz criou a Península Participações para
desbravar novas frentes de negócios. A O3 Capital é uma delas.

Ford corre para deixar o Brasil
A Ford tem acelerado os planos para deixar o

Brasil. As fábricas de São Bernardo do Campo (SP),
Camaçari (BA) e Taubaté (SP) já fecharam e a última
remanescente, emHorizonte (CE), deverá encerrar
as atividades no fim do ano. O custo da operação
será elevado. De acordo com asmais recentes
estimativas, a empresa gastará US$ 4 bilhões
apenas com indenizações. Nomundo, a empresa
vem sofrendo com a escassez de semicondutores,
que afetou a produção em diversas unidades.

Só compremoedas digitais se você estiver
preparado para perder todo o seu dinheiro”

AndrewBailey, presidente do Banco da Inglaterra

» AUGUSTO FERNANDES
» SARAH TEÓFILO

A
Medida Provisória (MP)
nº 1.034/ 2021 elaborada
pelo governo federal no
início de março que ex-

tingue o Regime Especial da In-
dústriaQuímica (Reiq), apartir de
julho, para que seja possível isen-
tar a cobrança de impostos sobre
o óleo diesel e o gás de cozinha é
alvo de críticas no CongressoNa-
cional, e parlamentares articulam
ummovimento para sustar os
efeitos do documento, assinado
pelopresidente Jair Bolsonaro.
Durante o seminário virtual

Correio Talks sobre a importân-
cia do setor químico para o país,
promovido pelo Correio ontem,
em parceria com a Associação
Brasileira da Indústria Química
(Abiquim), o deputado Laércio
Oliveira (PP-SE) defendeu a con-
tinuidade do incentivo fiscal ao
setor, instituído em 2013 com o
objetivo de equilibrar a competi-
tividade da indústria nacional
comado exterior. Ele alertou que
a revogação do Reiq é uma estra-
tégia erradanomomento emque
a economia brasileira precisa se
recuperar da crise gerada pela
pandemia da covid-19.
“Vamosmedir as consequên-

cias. Estamos falando de perda
de competitividade, desemprego,
aumento de tributos, queda de
produção. Tudo o que a gente
não pode viver nessemomento”,
ponderouOliveira.
O deputado disse que é preci-

so discutir profundamente os
efeitos dessa alteração regulató-
ria com a base do governo no
Congresso. “É preciso seriedade,
aprofundar a discussão e fazer
com que a MP seja retirada, ou

que os efeitos dela não sejam
aprovados pelo Congresso Na-
cional”, destacou.
Paraosenador JeanPaulPrates

(PT-RN), o fim do Reiq é um ata-
queao setorquímico.“Porqueele
está sendo extinto? Por causa da
política de combustíveis. Está
sendo extinto como artifício for-
mal para cumprir a Lei de Res-
ponsabilidade Fiscal e compen-
sar uma reduçãoabsurda”, disse.

“Burrice”
“Não há que se mexer nisso

agora.Vamosmexermaisnafren-
te, talvezcomumcritériodeajus-
te de acordo comospreços inter-
nacionais de petróleo, em que o
governo participe um pouco da
receita extraordinária que a bai-
xa de preços eventualmente lá
fora represente para o setor quí-
mico. Mas, neste momento, me-
xer nesse regime especial, não há
outra palavra para expressar isso,
é burrice”, criticou.
Na avaliação do deputado

Laércio Oliveira, uma eventual
reavaliação do Reiq deveria
acontecer em meio às discus-
sões sobre a reforma tributária.
Seguindo o mesmo pensamen-
to, o deputado Arnaldo Jardim
(Cidadania-SP) reconheceu que
mudanças no regime tributário
da indústria química precisam
acontecer,mas avaliou que o go-
verno não deveria ter tomado
uma decisão tão repentina. “Pre-
cisamos discutir em um contex-
to geral, com uma proposta es-
truturada, com responsabilida-
de, e que identifique e repactue
segmentos que devam contri-
buir nesse momento. Ou seja,
dentro de uma visão estratégica
de retomada”, apontou.

Ciro Marino: governomais perde do que ganha com fim do regime especial de tributação para o setor

» ROSANA HESSEL

O fim do Regime Especial da
Indústria Química (Reiq) terá
efeito deficitário para o governo
federal e ainda poderá fazer o
país exportar emprego em vez
de criá-los, de acordo com o
presidente da Associação Brasi-
leira da Indústria Química (Abi-
quim), CiroMarino.
“Sem capacidade para com-

petir, a indústria vai importar
bens estratégicos, e, assim, o país
vai exportar emprego em vez de
criar", lamentouMarino, durante
o seminário virtual CorreioTalks.

Pelos cálculos do executivo,
as perdas na arrecadação do
governo com a queda na pro-
dução nacional deverão ser de
R$ 1,7 bilhão, enquanto o go-
verno terá uma recuperação
fiscal em torno de R$ 1,2 bilhão
com o fim do Reiq. “Essa medi-
da é deficitária”, afirmou.
Marino destacou que a in-

dústria química nacional é tri-
butada entre 40% e 45%, en-
quanto em outros países o setor
é taxado entre 20% e 25%. Com
o Reiq, o PIS-Cofins é reduzido
de 9% para 3,65%. “Não resolve,
mas atenua o problema”, frisou.

O economista e professor da
Fundação Getulio Vargas de
São Paulo (FGV-SP) Paulo Gala,
destacou que as economias
com renda per capita mais altas
do mundo possuem uma in-
dústria química robusta, que
paga os melhores salários e de-
manda mais qualificação da
mão de obra, o que exige me-
lhora na educação da popula-
ção. “Nenhum país é rico sem
ter domínio tecnológico, e a in-
dústria química é um dos seto-
res-chave. É difícil encontrar
um país rico sem um setor quí-
mico robusto”, pontuou.

Fim do Reiq elimina empregos

CORREIO TALKS / Parlamentaresarticulammovimentopara sustarmedidaprovisóriaqueextingueprogramade incentivosao
setor, consideradoestratégicoparaopaís. Assunto foi temadesemináriopromovidopelo CCoorrrreeiioo epelaAbiquim

Em defesa da indústria química
Abiquim/Divulgação

Comissão da
reforma não
foi extinta
O presidente do Senado, Ro-

drigo Pacheco (DEM-MG), afir-
mou que a ComissãoMistaTem-
porária da Reforma Tributária
não foi extinta e está perto de
concluir seus trabalhos. O cole-
giado é presidido pelo senador
Roberto Rocha (PSDB-MA) e
tem como relator o deputado fe-
deral Aguinaldo Ribeiro (PP-PB).
“Diferentemente do que foi

veiculado, não houve a extin-
ção dessa comissão mista. Na
verdade, ela está na iminência
da conclusão do seu trabalho.
Houve uma certa confusão por-
que houve a extinção, em razão
do decurso das sessões, da co-
missão de reforma tributária
da Câmara dos Deputados. Não
se trata da comissão mista do
Congresso Nacional”, afirmou
Pacheco, de acordo com a
Agência Senado.
O presidente do Senado fez a

declaração em resposta a ques-
tionamento do senador Lasier
Martins (Podemos-RS), que ci-
tou notícias de que o presidente
da Câmara, Arthur Lira (PP-AL),
teria determinado a extinção da
comissãomista.
Desse modo, esclareceu Pa-

checo, o relatório do deputado
Aguinaldo Ribeiro, que propõe
uma reformulação ampla do sis-
tema tributário brasileiro, não
foi inviabilizado. A partir desse
relatório, caberá à Câmara e ao
Senado conduzirem a reforma
tributária, esclareceu.
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